



Concluye con Éxito la Primera Muestra Académica 'Laboratorio de Ideas' del Programa de Diseño Industrial.

El programa de Diseño Industrial de la Universidad de Pamplona celebró con éxito la primera versión de su muestra académica 'Laboratorio de Ideas'. Este evento, se llevó a cabo el pasado viernes 19 de Julio en La Casona y permitió exponer los diversos enfoques y talentos dentro del programa, ofreciendo una plataforma para que los estudiantes y docentes compartieran sus proyectos e innovaciones.

La jornada contó con la destacada participación del decano de la Facultad de Ingenierías y Arquitectura, Dr. Luis Enrique Mendoza, quien junto a los docentes del programa de Diseño Industrial, ofreció su apoyo y reconocimiento a los trabajos presentados. La muestra no solo resaltó la creatividad y el compromiso académico, sino que también subrayó la capacidad del programa para formar líderes y profesionales de alta calidad.





Facultad de Ingenierías y Arquitectura
Julio de 2024

Boletín Informativo n° 8 2024-1

Participación Destacada de la Facultad en Conferencia Internacional de LACCEI



Durante los días 15 al 19 de julio de 2024, docentes de la Facultad de Ingenierías y Arquitectura participaron en la XXII Conferencia Internacional Multidisciplinaria de Ingeniería, Educación y Tecnología de LACCEI, celebrada en San José, Costa Rica. Este evento permitió a nuestros profesores involucrarse en diversas actividades de gran relevancia académica y profesional.

Entre las actividades realizadas, destacamos la participación como revisores del comité técnico del evento, la asistencia a un taller de expertos en Acreditación EUR-ACE donde obtuvieron la respectiva certificación, y la presentación de ponencias en el panel ORI: LACCEI ORIS: Double Degree and PhD Diplomas.

La participación en LACCEI 2024 ha sido una oportunidad invaluable para fortalecer nuestras conexiones internacionales, enriquecer nuestras prácticas académicas y posicionar a nuestra facultad como un referente en la educación y tecnología. Los profesores participantes fueron: Ing. Tania Liseth Acevedo, Ing. William Mauricio Rojas, Ing. Aldo Pardo García, Ing. José del Carmen Santiago, e Ing. Jorge Luis Díaz. Su participación en esta conferencia subraya el compromiso de nuestra facultad con la excelencia académica y la continua búsqueda de mejoras en la calidad educativa.

